

## Se manifiestan trabajadores del PJF en San Lázaro

Trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) se manifiestan esta mañana frente a la Cámara de Diputados en rechazo al recorte que les afectaría en el Presupuesto de 2024.

Al menos 54 juzgados de distrito y tribunales de circuito en la Ciudad de México suspendieron hoy de manera oficial todas sus labores, por el paro de los trabajadores que protestan en San Lázaro, Insurgentes, Periférico Sur y Avenida Revolución por la extinción de 13 de los 14 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación.

Los miembros del PJF han salido a las calles en protesta por este recorte presupuestal que para el año entrante significará una disminución de 15 mil millones de pesos.

Los trabajadores del Palacio de Justicia de San Lázaro protestan desde esta mañana afuera del recinto judicial, pero también hay manifestaciones en otras sedes judiciales e incluso cierre de calles y avenidas en el sur de la Ciudad de México.

Los cierres ocurren en Insurgentes Sur, a la altura del número 2065, donde se localizan los Juzgados de Distrito en Materia Amparo; y en las laterales de Periférico Sur 1950 y 2321, lugares en los que se encuentran los edificios de los Juzgados de Distrito y Tribunales Colegiados en Materia Administrativa, respectivamente.

Poco después del medio día, funcionarios judiciales también cerraron la vialidad en Avenida Revolución 1508, sede de los Tribunales Colegiados Penales, en el sentido de Sur a Norte.

Los órganos jurisdiccionales que formalmente suspendieron labores son los 16 Tribunales Colegiados y 14 Juzgados de Distrito en Materia Civil, así como los 16 Juzgados de Distrito en Amparo Penal y 6 Juzgados en Materia de Extinción de Dominio y Especializados en Juicios Orales Mercantiles, todos ellos con sede en el recinto de San Lázaro.

También los Juzgados Quinto y Sexto de Distrito en Procesos Penales Federales, con sede en el Reclusorio Oriente, los únicos que instruyen en la Ciudad de México los juicios con el anterior sistema de justicia por escrito.

https://www.reforma.com/se-manifiestan-trabajadores-del-pjf-en-san-lazaro/ar2693597?v=5